5月18日回答の「授業のオンライン化について」に対する意見

【ご意見・ご要望】(投稿日:2021年5月20日)

5月10日の「授業のオンライン化について」の投書に対する5月18日の回答について。

私は「結局オンライン化で本当に COVID-19 の感染拡大は防げたのでしょうか。何の根拠も出さずにオンライン授業にして我々学生の大学生活を奪うのはいい加減やめていただきたいです。」と言いました。それに対して貴方方は「残念ながら今回はこのような措置をとることとなりましたが、状況が改善されれば速やかに対面授業に戻し、教員・先輩・後輩・友人との関係を育むことができるような本来の学生生活を過ごしていただきたいと考えています。」と答えました。オンライン化での感染拡大防止の程度については貴方方は言及していません。

「教員・先輩・後輩・友人との関係を育むことができるような本来の学生生活を過ごしていただきたいと考えている」のなら、少なくとも感染拡大防止効果の不明な状況では無闇に我々の学生生活を奪うのは筋違いではないでしょうか。もしどうしても我々の学生生活を奪うのが妥当だと考えるのなら、オンライン化に伴う感染防止効果が十分にあることを示してください。根拠も示さずにオンライン授業への移行を決定する貴方方当局に我々学生は失望しています。

【回答】(回答日:2021 年 6 月 10 日) (回答部署:教育推進·学生支援部)

ご意見ありがとうございます。

緊急事態宣言の発令による自治体から大学への要請により、このような事態となっていることをご理解いただくとともに、今回の対応にご協力お願いします。